

Préstamos a países pobres decide OPEP

Viena, febrero 28 (UPI). Los ministros de Hacienda de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) iniciaron hoy una conferencia de dos días para decidir el monto de préstamos adicionales para países en vías de desarrollo.

"Los ministros discutieron el monto sobre los préstamos adicionales y la forma de distribuirlo entre los países en vías de desarrollo", declaró el jefe de información de la OPEP, Hamid Zaheri. "También discutieron el problema del proyecto de financiamiento

para países del Tercer Mundo". Zaheri agregó que las discusiones concluirán mañana y que "la cuestión del precio del petróleo no figura en la agenda en estas discusiones", refiriéndose al sistema de doble precio del crudo que está causando divisiones en el cártel petrolero.

Once de los trece países miembros de la OPEP decidieron en diciembre en Qatar aumentar los precios en un 10 por ciento, pero a la medida se opusieron Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos que optaron por

— Pasa a la página 13 —

Usar armas limpias en la campaña piden en Colombia

Bogotá, febrero 28 (AP). El ministro de Gobierno (Interior), Rafael Pardo Buelvas exhortó a los dirigentes políticos a utilizar "armas limpias" para mantener la concordia durante la campaña para las elecciones presidenciales y parlamentarias del año próximo. Dijo que la paz y la tranquilidad del país dependen de la cordura y el buen estilo de los dirigentes políticos, algunos de los cuales se han colocado en oposición al gobierno y han sostenido con el presidente Alfonso López Michelsen una agitada controversia.

El ex presidente Carlos Lleras Restrepo ha acusado al presidente de favorecer desde las elecciones municipales del año pasado al grupo liberal que respalda la candidatura presidencial del ex

canciller Julio César Turbay Ayala. El ex presidente conservador Misael Pastrana Borrero también ha lanzado fuertes ataques al gobierno por su actividad política y su gestión económica que considera negativa para el país.

"La paz y la tranquilidad del país y sus buenas costumbres políticas pueden sufrir, si ellos

— Pasa a la página 10 —

Otra semana alocada espera al café en el mercado de Londres

Londres, febrero 28 (AP). Otra semana alocada aguardaba al café en el mercado de productos primarios de Londres. Los precios del café son los más elevados en la historia y los que compran y venden los granos dicen que el costo aumentará más. Los granos alcanzaron las 4,000 libras (6,800 dólares) por tonelada en un momento el viernes pasado. Hace un año el precio era de 850 libras (1,445 dólares).

Los pesimistas dicen que las 4,000 libras podrían ser la plataforma de un nuevo ascenso.

El aumento es causado por un año de calamidades sin precedentes en las principales naciones productoras: heladas en Brasil, inundaciones en Colombia, un terremoto en Guatemala, la guerra civil en Angola y el caos en Uganda.

La escasez significa que cuando se bebe café, el precio al con-

sumidor aumenta. Eso produjo en Nueva York un movimiento de consumidores para sustituir la infusión por otra bebida, pero las audiencias legislativas en Washington fueron informadas la semana pasada por ejecutivos de cadenas de supermercados que había pocos indicios de disminuciones en la demanda de café.

Investigación

La explosión de los precios motivó una investigación de los pre-

— Pasa a la Página 20 —

Dos temblores más sacuden Guatemala

Guatemala febrero. (AP). Dos temblores calificados de "regulares" fueron registrados anoche aquí por la estación sismológica. No hubo informes de víctimas ni daños.

El primero, a las 18:44, tuvo intensidad de grado dos, en la escala Mercalli de 21. El epicentro fue calculado a unos 155 kilómetros al sudoeste, en la costa de Suchitupéquez.

El segundo, que también fue de dos grados Mercalli, se registró a las 21:32 y duró diez segundos, con una distancia epicentral de 115 kilómetros al nordeste en la región de Zacapa. El Progreso.



EN FIESTA. New York, febrero 28. (AP). Señora Rosalyn Carter, conversa con la señora Miriam Anderson en aniversario del cumpleaños de la segunda.



FIRMA AUTOGRAFOS. Washington, febrero 28 (AP). El secretario de Estado, Cyrus Vance, firma un autógrafo a una joven en un programa televisivo al que asistió. Vance acaba de regresar de una intensa gira.

Portugal suspende operaciones cambios de divisas extranjeras

Lisboa, febrero 28 (AP). (Por Andrew Torcia). Portugal suspendió sus operaciones de cambio de divisas extranjeras, en una medida inesperada que asumió a los banqueros en confusión el primer día de actividades financieras después de una devaluación del Escudo en un 15 por ciento. El Banep de Portugal no anunció la suspensión ni explicó el motivo, pero sencillamente se negó a distribuir nuevos índices de cambio a los bancos comerciales. Se especulaba sobre una posible nueva devaluación de la moneda portuguesa.

Pero los banqueros y economistas occidentales desecharon los

rumores y dijeron que probablemente esta tarde o mañana se darían a conocer la nueva paridad del escudo. Afidieron que el Banco de Portugal, organización bancaria central que establece el

— Pasa a la Página 20 —

Acusan a dos prelados en Brasil de ser comunistas

Río de Janeiro, febrero 28 (UPI). Un obispo conservador afirmó que tiene pruebas de la penetración comunista en la Iglesia Católica del Brasil y calificó como "peligrosos" a otros dos prelados. El obispo Geraldo Proença Sigaud, de Diamantina, distante 600 kilómetros al norte de Río de Janeiro, afirmó tener "documentos irrefutables que silenciarán a las pocas voces que aún no entienden el peligro que representan (los obispos católicos) Pedro Casaldáliga y Dom Tomás Balduino".

En una entrevista publicada hoy por los diarios Globo y Jornal do Brasil, constituye una réplica de:

prelado al clamor periodístico pidiéndole pruebas luego que afirmara la semana pasada que "hay infiltración comunista en todas partes, inclusive en la iglesia".

"Las ideas de monseñor Pedro

— Pasa a la página 10 —

Emisario de Carter llega al Brasil a debatir nuclearización

Washington, febrero 28 (AP). El presidente Jimmy Carter ha enviado a uno de los más destacados abogados de este país para las conversaciones que se iniciarán mañana en Brasilia sobre la cuestión de la proliferación nuclear. El subsecretario de Estado Christopher Warren se reunirá allí con el canciller Francisco Azeredo Da Silveira en un intento por encontrar una salida a la situación planteada por el acuerdo de transferencia tecnológica que el Brasil ha firmado con Alemania.

Los especialistas norteamericanos consideran que el acuerdo no ofrece garantías apropiadas contra el posible desarrollo de armas nucleares en la América Latina.

El acuerdo puede crear una

completa industria nuclear pues además de los ocho reactores capaces de producir 10 mil megavatios de energía eléctrica se instalarían allí dos usinas capaces de recuperar los residuos usables de uranio, y de separar el plutonio necesario en la fabricación de armas nucleares.

— Pasa a la página 20 —



EN ELECCIONES. Argel, febrero 28 (AP). Anissa, esposa del presidente argelino Houari Boumediene (derecha), vota en un centro electoral de

Argelia. Las elecciones para una Asamblea Legislativa son los primeros comicios generales sostenidos en Argelia, en lo que va de 15 años.